NOTIGRAM



Edgar Amador promete continuidad en la Secretaría de Hacienda



«En medio de un panorama internacional cambiante y desafiante, México se encuentra en una posición estratégica para consolidarse como una potencia comercial y económica a nivel mundial» Así lo destacó Edgar Amador Zamora, secretario de Hacienda y Crédito Público, durante su comparecencia ante la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados. Amador Zamora enfatizó la importancia de una política comercial que fomente la integración en sectores de alto valor agregado, así como la oportunidad clave que se presenta en el contexto actual para construir una economía más resistente, impulsada por motores internos de crecimiento.

En este sentido, el secretario de Hacienda señaló que su objetivo principal es garantizar el crecimiento económico y el bienestar social de la población, especialmente en un año que se vislumbra como crucial para las finanzas públicas debido a la reducción del déficit fiscal.

Al ser ratificado en su cargo, **Amador Zamora destacó que comparte la visión de Rogelio Ramírez de la O**, su antecesor en el cargo, y se comprometió a mantener la estabilidad macroeconómica, salvaguardar las finanzas públicas y generar confianza en los mercados financieros tanto locales como internacionales.

«Trabajo para un gobierno que ve por el cuidado y el interés de las mayorías, que procura el cuidado del medio ambiente, que cree y practica la democracia y que predica su convicción de igualdad de género con el ejemplo, al elegir a la primera mujer presidenta de la República«, afirmó Amador Zamora.

 $\frac{https://notigram.com/mexico/nacional/edgar-amador-promete-continuidad-en-la-secretaria-de-hacienda-20250312-1448678$